



Diputada de Morena pide volver al esquema anterior de distribución de medicinas

En la Cámara de Diputados, los cambios en la política de salud, en particular de abasto de medicamentos, se llevaron críticas de la diputada federal de Morena, Patricia Armendáriz.

La legisladora y empresaria afirmó que si bien el Gobierno federal ha destinado recursos suficientes para atender la problemática, las fallas en el sistema de compras implementado, deben corregirse.



Incluso, se pronunció a favor de que el país retome el mecanismo anterior de adquisición y distribución de insumos médicos, y entregue el control de esa área al IMSS, porque las disoluciones implementadas en la actual administración “no funcionan”.

Recalcó que las políticas en la materia, son las que están provocando el desabasto de medicamentos que aqueja al país.

En mensajes previos, la diputada Armendáriz Guerra lamentó que las fallas en el abasto de medicamentos en todo el país se sigan registrando, “a pesar de las instrucciones presidenciales”.

En consecuencia, pidió al Primer Mandatario intervenir y corregir el camino.

“Sabemos señor presidente @lopezobrador_ que has asignado presupuesto suficiente para cubrir todas las necesidades de medicamentos, pero el sistema de compras debe regresar a @Tu_IMSS porque el actual no funciona y la distribución disfuncional existente provoca el desabasto”, anotó en una de sus cuentas en Twitter.

La semana anterior, durante una gira de trabajo del Presidente de la República por el estado de Oaxaca, éste planteó nuevamente la promesa de que el sistema de salud mexicano será eficiente y gratuito antes de que finalice su gobierno.

También aseguró que las compras de medicinas para este 2023 y 2024 ya están hechas, por lo que la población no carecerá de esos productos.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/1/20/diputada-de-morena-pide-volver-al-esquema-anterior-de-distribucion-de-medicinas-580380.html>